



AAS Undang Silaturahmi Pengurus PP Imapus Sulbar

MAMUJU – Ketua dewan pelindung penasehat Pengurus Pusat Imapus, H. Anwar Adnan Saleh (AAS), menggelar silaturahmi dengan alumni dan pengurus PP Imapus Sulbar, Kamis (9/9/2021)

Kegiatan yang dilaksanakan di Villa Rangas ini mengangkat tema “refleksi peran Imapus dalam perkembangan Sulawesi barat dimasa kepemimpinan Anwar Adnan Saleh”.

Pada kegiatan tersebut, mantan gubernur Sulbar dua periode Anwar Adnan Saleh menghadirkan dua kubuh PP Imapus Sulbar yang sebelumnya terjadi versi.

Ketua dewan pelindung penasehat PP Imapus Sulbar Anwar Adnan Saleh meminta, tidak ada lagi dualisme atau kubuh-kubuh pada kepengurusan PP Imapus Sulbar.

Anwar Adnan Saleh menyampaikan, jika Imapus sudah mulai terpecah belah maka itu awal dari kehancuran Imapus itu sendiri.

“Kalau hari ini kalian terpecah dua, besok pasti akan terpecah

tiga dan seterusnya,” urainya

“Dan saya tidak pernah mau kalian terpecah, saya tidak pernah mengharapkan itu. Saya berharap kalian menyatu dan Ipmapus ini hanya ada satu” tegas Anwar Adnan Saleh

AAS juga menegaskan bahwa tidak ada sedikitpun niat atau terlintas dalam benaknya untuk membuat ipmapus ini kearah yang salah.

Menanggapi hal tersebut, ketua terpilih PP Ipmapus Sulbar versi 24, Ilal Ihsan, akan melaksanakan sesuai penyampaian Anwar Adnan Saleh selaku ketua dewan pelindung penasehat, bahwa Ipmapus ini hanya ada satu.

“Ipmapus ini murni dibentuk dan didirikan dibawah bimbingan bapak AAS, oleh karena itu kita selaku kader Ipmapus sudah seharusnya mengacu pada apa yang disampaikan oleh pak AAS,” kata Ilal Ihsan

Olehnya itu, Ilal menghimbau kepada seluruh kader Ipmapus untuk bersama-sama berproses di Ipmapus yang diakui oleh Anwar Adnan Saleh.

“Saya menghimbau kepada seluruh ‘Solasuhungku’ kader Ipmapus untuk sama-sama dengan kami berproses di Ipmapus tanpa harus memiliki keraguan karena kita berada di jalur yang benar dan diakui oleh Bapak Anwar Adnan Saleh selaku Dewan pelindung Penasehat PP Ipmapus Sulbar,” jelas Ilal Ihsan

Disisi lain, ketua PP Ipmapus versi Malawwa, Ali Mustakim, menuturkan, kehadirannya diacara tersebut tidak lain hanya untuk menghadiri undangan pak Anwar sebagai orang tua.

“Adapun jika ada pengklaiman, kami tetap legowo demi kebaikan organisasi, tapi disisi lain kami tetap mengacu pada aturan yang sah di Ipmapus itu sendiri,” ucap Ali Mustakim

Menurut Ali Mustakim, kehadirannya itu sebagai bentuk penghargaan sebagai anak. Adapun yang terjadi pasca

berjalannya forum, pihaknya merasa itu adalah upaya untuk mengungkapkan sebuah kebenaran yang ada di dinamika organisasi itu sendiri.

Ia pun mengatakan bahwa sampai saat ini belum ada kejelasan bahwa kubuh ini yang akan bergabung ke kubuh satunya.

“Kami juga tetap berdiri diatas kebenaran asas lembaga, kami juga akan tetap berupaya meluruskan persoalan ini meskipun hari ini kesannya kami diklaim,” tuturnya

Ali Mustakim juga akan terus berupaya untuk berkomunikasi langsung dengan pak Anwar Adnan Saleh.

“Karena kita ketahui bersama bahwa mungkin ada orang yang mencekal kami untuk bertemu dengan bapak.” tutup Ali Mustakim.
(Ts)